
Câmara Municipal de Porto Ferreira
ESTADODE SÃO PAULO

CNPJ 47.794.169/0001-24

Porto Ferreira

REQUERIMENTO N° 288/2019
SENHOR PRESIDENTE

,
Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas às normas

regimentais, que seja oficiado INTERVIAS - Concessionária de
Rodovias do Interior Paulista SI A, solicitando a empresa, informações
sobre o acesso ao Condomínio Agrícola de Chácaras Cuca Fresca e
Estância Flávia, no trecho compreendido entre o KM 102 e 103, da SP-
215, Rodovia Dep. Vicente Botta:

1. Existe um estudo para construção de um trevo ou de
melhorias no acesso aos referidos bairros?

2. Qual a atual situação quanto à regulamentação dos
mesmos? Apresentar documentação se possível.

3. Em 20 de junho de 2017 a Prefeitura de Porto
Ferreira encaminhou Ofício nO 365/2017-SIOMA (em anexo),
submetendo projeto .de viabilidade referente ao assunto. Qual foi o
parecer da concessionária em relação ao mesmo?

Justificativa:

Este vereador tem sido procurado por moradores desta
região, que imploram por melhorias no acesso, pois diariamente
colocam em risco suas vidas para poderem chegar a suas resldêr~~

Plenário Syrio Ignatios, 08 de agosto de 2019:
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Vereador

Av. Eng. Nicolau de Vergueiro Forjaz, 1068 - Fone: (19) 3581-1022 - CEP 13.660-970
Porto Ferreira- SP - Fone/Fax (19) 3581-2656

e-mail: camaraportoferreira@camaraportoferreira.sp.gov.br
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Secrertaria de Infraestrutura, Obras e Meio Ambiente e
CNPJ 45.339.363/0001-94

Ofício nO36512017• SIOMA

Porto Ferreira, 20 de junho de 2017.

À

Intervlas • Concessionária de Rodovias do Interior Paulista S/A - Araras.SP
Sr. Lulz Eduardo Meneghln Colomblni
Engenheiro Coordenador de Projetos

Assunto: Projeto de trevo de acesso SP·215- Bairro Cuca Fresca - Estância Flávia

Prezado Senhor,

Consemente ao assunto em questão, segue anexo o referido projeto de Estudo de
Viabilidadepara vossa análisee manifestação.

Salientamos que o caso se refere a uma demanda antiga de nosso municlpio,
contendo inclusive Abaixo-Assinado dos moradores dos bairros: Condomlnio Agrlcola Cuca Fresca e
EstânciaFlávia.

Contando com vossa atenção e costumeira colaboraçao, enviamos nossos
agradecimentose cordiais saudações.

Atenciosamente,

CONC. DE ROO. 00 INTERIORPAUUSTAS/A
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